



Salida a terreno de Museo Fonck al Litoral Central

La actividad tuvo por objetivo comprender y fortalecer el vínculo con el cuidado del entorno

Con el objetivo de finalizar el año conectados con la riqueza natural del Litoral Central, el jueves 5 de diciembre de 2024, miembros del directorio, socios, funcionarios y colaboradores de Museo Fonck, realizaron una salida guiada a Algarrobo y a Las Cruces.

Durante gran parte de la jornada, José Luis Brito, profesor, naturalista e historiador del Litoral Central de Chile, fue quien encabezó la guía del recorrido, el cual comenzó en la Playa de los Fósiles de Algarrobo, en donde se pudieron observar diferentes especímenes paleontológicos tanto vertebrados, como invertebrados y plantas.

Posteriormente, visitaron los humedales costeros de San Jerónimo y El Membrillo de Algarrobo, lugares que

albergan una gran cantidad de especies nativas.

En la tarde de ese día, el recorrido finalizó en el Centro ECIM (Estación Costera de Investigaciones Marinas) de la Pontificia Universidad Católica de Chile, PUC. En el lugar, Mayra Figueroa, fue la profesional a cargo de realizar la charla y visita guiada.

Cabe señalar que el Centro ECIM se fundó en 1982, gracias a que la PUC adquirió un terreno en un promontorio rocoso en la localidad de Las Cruces. Debido a estudios realizados por investigadores del centro, pudieron demostrar el impacto del ser humano en los ecosistemas marinos, especialmente los efectos que tiene la diversa e intensa pesquería artesanal sobre estas comunidades.

A través de esta salida a terreno, las y los participantes pudieron conectarse con la naturaleza y aprender en vivo sobre la importancia del cuidado de la flora y fauna de nuestro litoral. Gracias a estas acciones es posible promover el conocimiento científico y a su vez, inspirar un sentido de responsabilidad hacia la conservación del patrimonio natural y cultural.